

*Du siehst den Garten nicht mehr grünen,
in dem Du einst so froh geschafft,
siehst Deine Blumen nicht mehr blühen,
weil Dir der Tod nahm alle Kraft.
Was Du aus Liebe uns gegeben,
dafür ist jeder Dank zu klein,
was wir an Dir verloren haben,
das wissen nicht nur wir allein.*

Unendlich traurig müssen wir von meinem geliebten Ehemann,
unserem liebsten Papi, Opi, Bruder, Onkel,
Schwiegervater, Schwiegersohn, Schwager und Freund

Christian Kollbrunner

Dr. iur.

20. Januar 1942 bis 19. Oktober 2016

Abschied nehmen.

Sein einzigartiges Wesen und seine starke Persönlichkeit werden wir immer in guter Erinnerung behalten.

Bis zu seinem letzten Atemzug hat er seine Krankheit tapfer ertragen und durfte in der Klinik Susenberg in Zürich in Frieden einschlafen.

Für die liebevolle und fürsorgliche Betreuung danken wir speziell den Ärzten und dem Pflegepersonal.

So sehr uns der Verlust von unserem liebsten Christian schmerzt, so dankbar sind wir, dass wir ein Teil seines Lebens sein durften.

In Liebe

Therese Kollbrunner

Roger und Nicole Kollbrunner mit Ennio und Renée

Nadine Kollbrunner und Jürg Bigler mit Angélique und Ayline

André und Nadine Kollbrunner mit Kindern

Familien Schefer und Brandenburg

Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Wer Christian seine letzte Ehre erweisen möchte, ist am Donnerstag, 27. Oktober 2016 um 14 Uhr herzlich zum Trauergottesdienst in die reformierte Kirche in Zumikon eingeladen.

Anstelle von Blumen gedenke man der MKgS, Myelom Kontaktgruppe Schweiz,
Obesunneweg 9, 4144 Arlesheim
Postfinance, Spendenkonto 90-754194-6, IBAN CH16 0900 0000 9075 4194 6
Vermerk: Christian Kollbrunner